

ABRIENDO LAS PUERTAS DE LA CONCIENCIA | Maestro Jesús a través de Kai

<https://www.youtube.com/watch?v=dB3JTbXRkd8>

Les doy la bienvenida a este espacio de conexión y reflexión en el cual procuramos abrir la conciencia hacia el entendimiento del proceso planetario y colectivo que se vive en la actualidad.

A través de este espacio saludo y honro a cada corazón que en este momento se encuentra recibiendo en su espacio personal esta energía. Gracias por abrir y sostener el impulso que este proyecto genera. Este proyecto llamado *Conciencia Solar*, nació hace ya 6 años. Desde el comienzo, la intención ha sido crear pequeños grupos o células humanas que desde su espacio sostengan el entendimiento del proceso que la madre Tierra está viviendo. Un entendimiento que vaya más allá de solo una meditación y se convierta en una forma de vivir la vida, pues GAIA se haya generando la apertura de las puertas dimensionales para la evolución y la transformación de la conciencia colectiva de la humanidad.

Cambiar la manera en la que te relacionas contigo mismo, con los demás y con el mundo, es una forma de contribuir al proceso planetario. Este proceso colectivo que GAIA está creando, es un momento clave para la humanidad a través del cual la conciencia colectiva está recibiendo la oportunidad de transformarse en nuevas formas de interpretar la realidad, pero para ello primero se deberá pasar por la disolución de muchos sistemas de creencias, por lo cual el proceso mismo se está percibiendo a través del dolor y cierta resistencia antes de que la transformación pueda asentarse para la humanidad, igual que en un parto la madre experimenta el dolor, la conciencia colectiva de la humanidad se encuentra experimentando el dolor que surge de la transformación, a medida que se avanza dentro del proceso de la Tierra. GAIA se haya lanzando el impulso de transformación y con ellos están generando fuertes movimientos planetarios, los cuales los seres humanos deben procurar recibir desde el entendimiento de que todo cuanto está sucediendo es un llamado de atención que pretende encender la llama de la transformación y la unidad para los seres humanos. Terremotos, huracanes e incendios y lluvias, conforman los sucesos y movimientos que se están llevando a cabo. Independientemente del origen natural o artificial de los mismos. En cada caso intervienen los *Elementales de la tierra* y afectan a la humanidad movilizándola más allá de su zona de confort. Es verdad que los actos humanos a través de armas y tecnologías, son capaces de afectar a la Tierra generando terremotos y huracanes e incluso anomalías climáticas, pero aún así GAIA pone en movimiento a los elementos planetarios y estos por sí mismos tienen como propósito crear la alquimia para la transformación planetaria. El ser humano desde su perspectiva de conquistador y depredador tal vez piense que está adquiriendo poder sobre la Tierra y la humanidad con su tecnología y sus armas, sin embargo quien realmente tiene el poder es la Gran Madre GAIA. Ella es la que sostiene la conciencia de los elementos y elementales guiándolos para proyectar la fuerza necesaria que generará un impacto en la conciencia colectiva de la humanidad. Pues todo lo que ocurre afuera es un reflejo de lo que está ocurriendo en el interior de cada ser humano, por lo tanto, incluso aquellos gobernantes que experimentan con armas cumplen con su rol dentro del entramado Planetario. En el

corazón de GAIA todos son amados y ella sabe lo que hace su cuerpo es suyo, a pesar de que los seres humanos creen que les pertenece a ellos. Dentro de este proceso planetario es fundamental adquirir una postura de observador y aquietar las emociones, para lograr llegar al entendimiento de qué es lo que se está moviendo a nivel colectivo. Si ven conflicto en lo exterior es porque ese mismo conflicto existe en su interior. Como es arriba es abajo y como es adentro es afuera. Sin embargo para el ego es mucho más sencillo mirar hacia afuera y emitir una opinión o elegir un bando. La Gran Madre GAIA está creando un gran impulso de transformación y es momento de que la humanidad asuma la responsabilidad sobre el mismo, creando el espacio para el entendimiento y la compasión en lugar de continuar en lucha y separación. Todo cuanto está ocurriendo, forma parte del proceso planetario y es necesario comprenderlo para lograr asumir el lugar que a cada uno le corresponde. No es momento para mirar los acontecimientos planetarios desde el miedo o el sentimiento de victimización y enojo. Es momento de madurar y asumir la responsabilidad sobre los cambios que se tienen que manifestar. No pueden seguir culpando a los gobernantes que experimentan con armas creyendo que solo ellos generan efectos tóxicos sobre la Tierra, en tanto que en lo cotidiano ustedes se encuentran en conflicto consigo mismos y con los demás, viviendo desde la crítica el juicio el miedo y la envidia. Los pensamientos y sentimientos humanos pueden ser tan tóxicos y destructivos como un arma nuclear. De manera que es necesario traspasar la perspectiva de víctimas y victimarios, asumiendo la responsabilidad sobre los acontecimientos planetarios que están sucediendo en el ahora. Transfórmate a ti mismo y sana tu propia toxicidad en lugar de querer transformar la conciencia de los demás. La soberbia humana pretende siempre querer cambiar al de al lado, al que consideras que te perjudica porque ello no implica mirarse a sí mismo y cambiar. Culpar a los demás siempre será más sencillo. Creer que son los demás quienes te causan daño, en lugar de darte cuenta de que tú también causas daño. Si deseas un cambio en tu vida primero eres tú quien debe cambiar ustedes viven permanentemente en estado de guerra y no se dan cuenta de ello, porque ese estado es un sistema de creencias al que la humanidad se ha acostumbrado. Vivir desde la separación es vivir permanentemente en carencia de compasión, lo cual se ve reflejado en su realidad cotidiana. Pues en cuanto ocurre algo siempre buscan encontrar un culpable, en lugar de asumir la responsabilidad sobre la realidad inmediata y sobre los efectos que la misma está produciendo en su interior. Vivir en la conciencia de victimización es vivir desde la separación. Es vivir colocando en los demás el poder que deberías asumir en ti mismo. No son víctimas de sus gobernantes porque ellos son un reflejo de lo que son ustedes como colectivo. Como individuos no son víctimas de los demás porque ellos son un reflejo de lo que eres como individuo. Cuando alguien te ofende o te lastima solo está reflejándote aquellos miedos e inseguridades que tienes ocultas. En otros casos alguien que te lastima viene a sacudir tu realidad como un terremoto para movilizarse hasta el punto de transformación, al cual por ti mismo no podrías llegar. Pues todo cuanto sucede es un acuerdo entre almas y por lo mismo es necesario dejarse de victimizar y aprender. Asumir el poder desde el interior y trascender el dolor, para convertirlo en fuerza alimentando el impulso de transformación. Todo cuanto está ocurriendo en el planeta Tiene un principio y un fin. Todo tiene un propósito y es necesario comprenderlo, para poder asumir la responsabilidad que les corresponde a cada uno como individuos. Vamos a repasar los distintos incisos del proceso planetario. La Tierra ingresó ya a la *banda de fotones* y por sí misma la luz está produciendo un despertar y una transformación para la humanidad. Este es un momento evolutivo como han existido muchos otros en distintas Eras de la vida sobre el planeta. La diferencia es que en esta ocasión la Tierra está poblada por miles de millones de

seres humanos y cada uno de ellos tiene una conciencia capaz de crear su propia realidad, con lo cual lo que se tendría que vivir como un proceso natural de transición, se está viviendo desde el miedo y el caos generando resistencia a la transformación misma. Este proceso natural de la Tierra implica a todas las capas de la conciencia planetaria, física, energética y espiritual. La Tierra está abriendo las puertas a las dimensiones superiores en la conciencia y en lo físico. El caos que se vive afuera es un reflejo del caos que la conciencia humana tiene dentro. Por ello antes de dar una opinión y asumir una postura sobre lo que está sucediendo en la sociedad y en el mundo primero Mira qué es lo que está sucediendo en tu interior. Obsérvate, siéntate qué te moviliza qué emociones se te despiertan ante los hechos planetarios y colectivos. Buscas culpables. ¿Crees que hay alguien o algo a quien se debe vencer para alcanzar equilibrio o paz?. Los desastres naturales te llevarán a victimizar a las personas, mientras que los conflictos sociales te conducirán a elegir un bando. En todos los casos, sin embargo la Tierra no necesita más separación. La Tierra no necesita que la humanidad continúe viviendo en conflicto los unos con los otros. De manera que vigila tu conciencia y atrevete a ir más allá de la dualidad. Lo que creará el cambio planetario, será la trascendencia de la separación, por lo tanto la humanidad necesita que se despierten más mediadores, personas que vean más allá de la dualidad y del juicio, personas que vean más allá de la postura de víctima y victimario. La paz se creará cuando las partes en conflicto encuentren el punto de equilibrio en el que todos puedan coexistir. Esa es la clase de paz que perdura, pues hasta ahora la humanidad ha pretendido crear paz eligiendo un bando ganador, creyendo que uno tiene la razón y el otro no, acallando las voces que piden ser escuchadas. Nadie tiene la razón absoluta. Cada ser tiene su parte de razón, y no es más válida una postura que otra. La humanidad necesita crear espacio para que cada ser pueda ser escuchado, para que cada ser pueda vivir su verdad y no ser juzgado por ella, y así como en la realidad colectiva hay conflictos sociales, en la realidad personal hay conflictos internos, que también necesitan resolución. La paz planetaria se alcanzará en la medida en que los seres humanos alcancen la paz en su interior, pues recuerden que ustedes son los observadores y creadores de la realidad en la que habitan, y que por lo tanto la responsabilidad es suya. Sin embargo, si en tu propio fractal individual de la realidad, vives en conflicto constante contigo mismo y con quienes te rodean ¿cómo puedes esperar que surja paz en el planeta?. Si cada ser humano vive en constante conflicto interior si constantemente buscan convencer a los demás de su verdad en lugar de vivir la plenamente y ser felices con lo que son. Para crear la paz en el mundo primero habrá que crearla en su interior. El reciente terremoto acontecido en la Ciudad de México les demostró que juntos pueden hacer mucho más que separados. Pero ¿por qué hay que esperar hasta que algo de esa magnitud ocurra? Este es el momento propicio para crear un cambio. Cada uno en su propia conciencia y en su realidad individual, es necesario llegar al punto de equilibrio interior en el cual tu propia dualidad pueda ser trascendida. Tu ego y tu espíritu. Tu luz y tu oscuridad. Tu femenino y tu masculino. Crear la unidad desde el interior de tu propio ser y trascender el miedo. La humanidad entera está siendo llamada la evolución. La luz misma que fluye desde el centro mismo de la Galaxia, a través de los entramados planetarios, continúa movilizando a la conciencia y es momento de actuar desde el amor, el entendimiento y la compasión. Respetarse a sí mismo y respetar a tu prójimo. Darse la mano y aprender juntos abriendo las puertas de la conciencia hacia la expansión.

Con infinito Amor desde el espacio donde todo es Uno.

JESUS